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事業所名称…デイサービス陽恵苑 

サービス種類…地域密着型通所介護 

会議開催日…令和 6 年 3 月 21 日 

 

 

 

 

 

出席者 

 

 

 

事業所 5 人 利用者 0 人 

利用者家族 ０人 地域代表者 1 人 

松江市職員 人 包括支援センター 1 人 

知見を有する者 人 その他（     ） 人 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



１、 デイサービス陽恵苑の近況報告 

 

＊ 利用者状況（令和 5 年 7月 21日現在） 

２、  

 登録者

数 

一日平均 要支援

１ 

要支援

２ 

要介護

１ 

要介護

２ 

要介護

３ 

要介護

４ 

要介護

５ 

9 月 33名 17.3名 3名 1名 7名 12名 3名 5名 2名 

10月 33名 17.6名 3名 1名 7名 12名 3名 5名 2名 

11月 32名 17.2名 3名 1名 6名 11名 4名 5名 2名 

12月 33名 17.4名 3名 1名 6名 11名 4名 6名 2名 

1 月 31名 17.3名 3名 1名 5名 10名 4名 6名 2名 

2 月 31名 17.3名 3名 1名 5名 8名 4名 7名 3名 

3 月 30名 16.8名 3名 2名 5名 7名 4名 8名 1名 

 

 

 月曜日 火曜日 水曜日 木曜日 金曜日 合計 

男性 1名 1名 2名 1名 1名 6名 

女性 15名 15名 16名 15名 17名 78名 

合計 17名 16名 18名 16名 18名 89名 

 

利用者様合計…30名  男性…2 名 女性…28 名 

平均介護度…2.4 

 

 

 

・現在、登録利用者 30名（内要支援 6名、要介護 24名）です。 

週平均の利用者数は 17人／18人です。 

新型コロナウイルスが第 5 類となり、行事や外部との交流を計画していま

すが、今年に入り、松江市内や学校などでもコロナやインフルエンザの感染

者が増えてきているので、状況を鑑みて判断していこうと思っています。 

行事としては、夏に初めての試みで、配食のナリコマさんに来て頂き、利

用者様と一緒に食中毒研修を行いました。手洗いの実践や、〇×クイズなど

を織り込んで、とても分かりやすく、一人暮らしの利用者様からは「今まで

の自分の考え方だと危なかったわ」などの声も上がり、とてもいい研修にな

りました。秋にはデイの駐車場で焼き芋パーティーを行い、クリスマスには

皆さんで鍋を作って、クリスマス忘年会を行いました。  春には花見ドラ

イブや、野菜の苗植えなどを計画しています。 

 



新型コロナウイルス感染症対策としては、今月 4 名の利用者様のコロナの

感染が確認され、デイサービス来所時にドライブスルー方式でコロナの抗原

検査をさせて頂き、陰性が確認できた方からデイへご案内して営業していま

した。先週で終息しています。今後も引き続き、手洗い・消毒・マスク着用・

換気の徹底、各テーブルにはパーテーションを置き対応していきます。 

 

 

＊ 活動状況報告 

 

8月 バイキング 

9月 敬老会 

10月 運動会・紅葉ドライブ 

11月 焼き芋パーティー・避難訓練 

12月 クリスマス忘年会 

1月 新年会・福笑い 

2月 節分・巻き寿司作り 

3月 ひな祭り・桜ドライブ 

 

 

 

（今後の活動予定） 

 

活動としては、保育園など地域との交流を考えております。 

 

4月 チューリップドライブ 

5月 柏餅作り・苗植え 

6月 お茶会 

 7月 七夕会・夏野菜カレー 

 

 

＊ 陽恵苑だよりについて 

・デイサービス陽恵苑だよりについては今まで通り継続して利用者様・ご家

族様へお送りしています 

 

 

 

 

 

 

 



◎意見交換 

 

包括支援センター様 

・とくし丸さん(移動スーパー)はまだ来ておられますか？ 

 

⇒第 3 水曜日に来ています。今までは月 1 回でしたが、来月から月 2 回に増える予定

です。とくし丸が来る際は、グループホームやあんじょにも声を掛けています。 

 

 

 

民生委員様 

・花粉症の方、風邪の方とコロナの方の区別はつきませんよね。運営するのがどれだけ

大変で心痛しておられるかがわかります。 

・日々の業務だけでも大変でしょうに、いろいろな行事を考えておられ、感心します。 

 

⇒本当に大変です。病院の先生からも「検査するからコロナがでるんだよ」と言われま

すが、運営していく上ではこれからもしっかり感染症対策を行い、咳・鼻水・鼻声症

状のある方は来所時に抗原検査を引き続き行っていきます。 

 

 

  

 

 

 

 

 

※事業所確認欄 

□活動報告についての評価を受けることができたか。 〇 

□要望・助言等受ける機会を設けたか。 〇 

 


